

山口県新型コロナウイルス感染症対策本部 第5回本部員会議

日時：令和2年3月4日(水) 9時30分～
場所：県庁4階 共用第1会議室

1 本部長発言（村岡知事）

先ほど9時から記者会見を開きました。その場で発表しましたが、昨日の深夜、本県におきましては、初めて新型コロナウイルスの感染患者が確認されました。詳細は現在下関市において調査中ですが、この発生を受けまして、感染の拡大防止、そして県民の皆様の様々な不安の解消に向けて、全庁を挙げて全力で取り組んでいかなければならないと考えています。そのため、急遽、本部員会議を開催させていただきました。

今回の発生事案についてまだ詳細が分からない部分もかなりありますが、現段階で共有できる部分を共有し、今後のまん延の防止、そして県民の皆様の不安の解消・安心安全の確保に全力を挙げてまいりたいと思いますので、引き続きみなさん力を合わせて頑張っていきましょう。よろしくお祈りします。

2 議題（1）新型コロナウイルスの感染者の確認について

- ・事務局説明（石丸健康増進課長）
※資料3頁により説明

3 議題（2）その他

・総務部理事（基地担当）発言

昨日夕方、米軍岩国基地から岩国市を通じて、ダイヤモンド・プリンセス号からの下船者に米軍岩国基地関係者が2名いるとの情報提供がありました。2名は陰性だったことから、日本国政府の許可を得て、下船しています。県としましては、岩国市と共に基地に対し、他の下船者と同様に適切に健康管理が行われていることについて早急に確認し、その確実な実施を求めることとしています。米軍基地への確認要請については、現在調整中です。

・副教育長発言

明日から公立高校の学力テスト等の実施を予定していますが、この学力テスト等につきましては、中学生が進路を決定する極めて重要なものであり、感染症対策を徹底したう

えで予定どおり実施することとしています。

4 本部長発言（村岡知事）

それでは、以上をもちまして議事を終了させていただきます。

今回の患者発生は初めての発生ですので、県民の皆様は色々な面で大変不安を持たれると思います。これをしっかりと我々受け止めて、国、下関市とも連携を図りながら、まん延の防止、そして不安の解消に全力で取り組んでいく必要があると考えています。また、今後影響を受けることが懸念される様々な産業等への対応についても、遅滞なく取り組んでいくようによろしくお願いします。

各部局においては、今後も情報の共有をしっかりと図りながら、万全の体制で様々な取組を進めていくように重ねてお願いをいたしまして、今日の会議を終わらせていただきます。引き続き、よろしくお願いします。